
卓　　話　『私の職業』橋本　幸治会員
今週の歌　「君が代」「奉仕の理想」

　
先週内容

会長挨拶 青木会長

　さて先週例会後の第 1 回クラブ戦略計画委
員会が開催されました。
   10 名の出席者で「姉妹クラブのコロンボセ
ントラルロータリークラブとの姉妹クラブ締
結 30 周年を迎えるにあたっての当クラブと
しての対応について」という議題につきまし
て協議致しました。
　様々な意見が出され、また活発な討議がさ
れた結果、結論として「この姉妹クラブ締結
30 周年を機に、10 数年間合同事業を行って

卓　話『マイナンバーについて』瀬川　昇会員
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第 1602 回　例会　平成 28年 2月 1日　　　

平和と紛争予防  紛争解決月間

1. 本日、事務局の山口さんがお休みを取られ
ていますので、通常の例会運営と異なるとこ
ろがありますが、よろしくお願いします。

2. 本日、例会終了後、第 10回理事会を開催
します。構成メンバーの方はご出席よろしく
お願いします。

幹事報告 　荻田幹事

　　　

いないので、まずその足掛かりとして、若い
メンバー同士との人的交流をする」。具体的に
は「コロンボセントラルロータリークラブに
は、当クラブとしての考えを示し、次年度に
訪問団を結成し、派遣する用意があることを
伝える」ということで決着致しました。
　先週はほかに木曜日には橋本徹也職業奉仕
委員長主催の「ダスキンミュージアム見学会」
そして金曜日には社会奉仕・国際奉仕・青少
年奉仕委員会合同主催の炉辺談話がありまし
た。
　詳細につきましては、後ほど各委員長より
報告があると思いますが、出席していただき
ました会員の方々には、お寒い中お忙しい中
本当にご苦労様でした。厚く御礼申し上げま
す。ありがとうございました。

出 席 報 告

●会　員　数 48名 ●来　　　客 0名
●出席会員数 30名 ●本日の出席率  75.00％
●12月14日の出席率（メーキャップを含む） 100％ 

山岡委員長



社会奉仕委員会 榎原委員長

高木委員長

ロータリー財団委員会　 佐藤委員長

米山記念奨学会委員会

　 IM7 組共同プロジェクト参加の案内が来て
おります。「東南海地震に備える公開シンポジ
ウムの開催―語り継ぐ津波の脅威：東日本大
震災から学ぶもの―」で日程は 3月 13日国
際会議場 10階会議室です。無料ですが整理
券が必要なので参加される方は名簿にチェッ
ク願います。
　来週 1日は江坂企業協議会主催のクリーン
デーです。7時 30分サニーストンホテル前で
す。寒いですが多くの参加お待ちしておりま
す。

国際奉仕委員会 木田委員長

 １月２２日金曜日　東急レイホテルにて
国際奉仕・社会奉仕・青少年奉仕の炉辺談話
がありました。
   国際奉仕の事業を目前ということで国際奉
仕に対する話し合いをしました。また、コロ
ンボセントラルＲＣ，ナコンパノムＲＣとの
今後についても話し合いました。
   酔っていられるような会議ではなく皆様真
剣なご意見をありがとうございました。
ご参加ありがとうございました。

　本日、長屋会員より、特別寄付をいただき
ました。ご協力ありがとうございました。

　本日、近藤会員、村井会員より、特別寄付
を頂きました。
ご協力ありがとうございました。

会　員
　昭和１０．２．　１　　　　小川　　会員
　昭和２２．２．１０　　　　村井　　会員
　昭和１３．２．１１　　　　瀧川　　会員
　　　　　　　　　　　　　　　　以上３名
会員夫人
　　　　　　２．　４　　　木田　会員夫人
　　　　　　２．　７　　　杦本　会員夫人
　　　　　　２．１０　　　新井　会員夫人
　　　　　　２．２７　　　近藤　会員夫人
　　　　　　２．２８　　　小川　会員夫人
　　　　　　　　　　　　　　　　以上５名



ニコニコ箱 堀副ＳＡＡ

◆尾家会員：今年初めての例会出席、今年もど
うぞよろしくお願いします。
◆河邉会員：琴奨菊が日本人力士として 10 年
ぶりに優勝しました。
◆木田会員：炉辺談話のご参加ありがとうござ
いました。
◆近藤会員：初めての卓話でドキドキしていま
す。
◆橋本 ( 芳 ) 会員：とても寒いです。みなさん、
お身体気をつけてください。

本日までのニコニコ箱　791,091 円
本日のニコニコ箱　　 　77,000 円
累計のニコニコ箱　　　868,091 円

近藤会員「職業奉仕について」

職業奉仕委員会　 橋本徹也委員長

　おそうじ館で、実際に見て、触って、おそ
うじ体験。
　ミスドミュージアムではドーナツ手作り体
験で、できたてドーナツのおいしさも楽しみ
ました。
ホームページにも掲載しましたのでご覧くだ
さい。

　卓話で皆様の前で私の会社の内容を話す機
会を与えて頂いた事を大変感謝しております。
ただ私自身は、これだけ多くの人前で話しす
る事に慣れてなのでドキドキしてます。

　会社名は「株式会社ＫＤエレクトロニクス」
で事業内容は産業・民生用の電子、電気部品・
機器の販売並びに加工をしており、私の父が
創業し私は２代目になります。
   社名の由来は父が独立する前に勤めていた
会社の社長に付けて頂いたもので、近と藤の
頭文字でＫとＤとし電子をエレクトロニクス
としたもので、創業当時は現在と違いカタカ
ナでケーディと表記しておりました。

会員のお世話により、青木会長はじめ 14 名で
ダスキンミュージアムを訪問いたしました。



　沿革は１９７９年大阪市北区紅梅町で父で
ある社長と私と事務員の３名で創業開始。
１９８１年に縁あって江坂に移転しましたが、
現在の場所では無く内環状沿いのユカミビル
にお世話になり、その後１９９３年に現在の
芳野町に移転しました。
   私は創業後、数年して会社を一時離れ、複
数の別の会社で仕事や業界の勉強をさせてい
ただき１９９６年に復職し現在に至ります。

　上記の本社以外に拠点は２００１年 愛媛県
新居浜市に中四国営業所開設、２００４年 東
京都港区に東京営業所開設、２００９年 香港
に科得電子（香港）有限公司を設立、海外製
品の入手窓口と海外の日系企業に販売を業務
としており、会社は創業３８年になります。

　仕入先は国内外の電子部品メーカー各社で
電子部品は技術の進歩が速く変化も激しい為
日々勉強です。また、得意先は個人が使用す
る民生家電は少なく、皆様の生活に直接・間
接を問わず広く浸透し利用されている産業機
器メーカーが主で、裾野が広く、お客様の製
品を理解するのにも、これまた日々勉強の毎
日です。

　部品の納入実績を分野別に見ると、直近で
は宇宙分野で２月１２日にＪＡＸＡが種子島
から打ち上げ予定のＸ線天文衛星　ＡＳＴＯ
ＲＯ－Ｈ また、その後の衛星も引き続き有り、
エコ省エネ分野ではＬＥＤ照明・自然エネル
ギーシステム等、車載インフラ分野では電気
自動車・充電設備機器・ＬＥＤ信号機・パー
キングシステム等、産業機器分野では監視カ
メラ・施設用エアコン・各種検査装置・業務
用無線機・各種計測機器等、アミューズメン
ト分野ではゲーム機器・パチンコ・パチスロ
機器等、医療分野では各種医療機器・リハビ
リ機器等です。

　業務内容としては、主に産業機器のお客様
に対し電子部品・機器の販売を柱に、多種多
様な電子部品の購買代行、ＥＭＳ対応
（Electronics Manufacturing Service）、お客様
の製品の販売、香港拠点を生かした海外商品
の輸入販売、省エネ・エコ機器の販売（ＬＥ
Ｄ照明、自然エネルギー発電システム、蓄電
システム等）です。

　いずれも、商社としての販売である為、私
どもが表に出る事は無く、縁の下の力持ちで、
お客様に最適な電子部品・機器を提案し納入
させていただけるよう日々努力しております。
　まだ、夢の領域ですが、今後は自社製品の
商品化と東南アジアの海外拠点の開設を考え
ております。    以上　




